

## Message 376

New Delhi, 31.12.2019

*Jour du 81ème anniversaire de la naissance de Shibendu Lahiri*

### **La Prophétie Cathare de 1244 (après J.C.)**

Le dernier des Cathares fut immolé par l'Inquisition de l'Eglise Romaine Catholique (de la Cruauté !) à Montségur, dans le Languedoc, en France (sud-ouest de la France) en 1244, mais ils laissèrent cette prophétie : L'Eglise de l'Amour viendrait à être proclamée en 1986.

Par une étrange coïncidence, c'est justement en 1986 que débuta le processus de reprise par Shibendu de l'« Eglise de l'Amour » - 'Satyalok', ce temple hérité de son père (Feu Satyacharan Lahiri) sur les rives du Gange sacré, dans ce profond lieu de pèlerinage par excellence qu'est la ville de Varanasi (Inde).

Aussi, il est plutôt fascinant qu'aujourd'hui, un groupe intensément impliqué de dévots de la lignée de Lahiri se dédie ainsi au Kriya Yoga authentique dans cette merveilleuse région qu'est l'Ardèche, dans le sud-ouest de la France. Ils y ont établi un centre spirituel qui est bien évidemment une « Eglise de l'Amour ». Ils y tiennent chaque année des programmes et des séminaires auxquels participent des gens de toute la France pour pratiquer le Kriya Yoga et partager l'essence des enseignements.

Les enseignements de l'« Eglise de l'Amour » tels qu'énoncés par les Cathares sont listés ci-dessous :

1. Elle n'a pas de structure, elle n'est que compréhension.
2. Elle n'a pas de membre en dehors de ceux qui savent qu'ils y adhèrent.
3. Elle n'a pas de concurrent car elle ne cherche pas à rivaliser.
4. Elle n'a pas d'ambition, elle ne cherche qu'à servir.
5. Elle ne connaît nulle frontière car les nationalismes nient l'amour.
6. Elle n'est pas pour elle-même puisqu'elle souhaite enrichir tous les groupes et religions.
7. Elle reconnaît tous les grands Enseignants de toutes les époques qui ont montré la vérité de l'Amour.
8. Ceux qui y participent pratiquent la Vérité de l'Amour dans tout leur être.
9. Nulle classe sociale ou nationalité n'est une barrière. Ce qui y sont (*dans cette Energie de Compréhension*), savent.
10. Elle ne cherche pas à enseigner mais à être, et en étant, à enrichir.
11. Elle reconnaît que ce que nous sommes, les autres peuvent l'être aussi, puisque finalement, nous sommes pareils. (*Note de Shibendu : ceci est en effet très profond puisque si l'on est dans l'état de Yoga, on sait que tous SONT véritablement ça (seulement la VIE), et cependant, même si l'on est sujet à l'étranglement de la conscience séparatrice, cette affirmation reste vraie puisque l'ignorance, qui est séparation, est l'état de presque tous autour de nous à l'exception de quelques-uns. Cet enseignement est peut-être ainsi une manière concise de parler de l'ETAT dans lequel se trouve la plupart des humains, en opposition à ce qu'ils SONT vraiment*)
12. Elle considère la planète entière comme un Être dont nous faisons partie.

13. Elle considère que le temps est venu d'une transmutation suprême, de l'acte alchimique ultime d'un changement conscient de l'ego en un retour volontaire à la totalité.
14. Elle ne se proclame pas d'une voix puissante mais s'exprime dans les royaumes subtiles de l'amour.
15. Elle salue tous ceux qui, par le passé, ont montré la voie mais en ont payé le prix.
16. Elle n'accepte nulle hiérarchie ou structure car personne n'est plus important qu'un autre. Ses membres se reconnaîtront par leurs actes, leur être et leurs yeux et par aucun signe extérieur si ce n'est l'embrassade fraternelle.
17. Chacun dédiera sa vie au silencieux amour de son prochain, de l'environnement et de la planète, tout en menant ses tâches à bien, qu'elles soient importantes ou humbles. Elle reconnaît la suprématie de la grande compréhension qui ne peut s'accomplir que si l'espèce humaine pratique la suprématie de l'Amour.
18. Elle n'a pas de récompense à offrir dans l'ici ou l'au-delà, si ce n'est l'indicible joie d'être et d'aimer (*et de vivre*).
19. Chacun cherchera à faire avancer la cause de la compréhension en faisant le bien en secret et en n'enseignant que par l'exemple.
20. Ils soigneront leur prochain, leur communauté et notre Planète.
21. Ils ne connaîtront ni la peur ni la honte et leur témoignage triomphera de tous les obstacles.
22. Elle n'a pas de secret, de mystère, d'initiation, si ce n'est ceux de la véritable compréhension du pouvoir de l'Amour et du fait que, si nous le souhaitons, le monde pourrait changer, mais à l'unique condition que nous changions nous-mêmes d'abord.

TOUS CEUX QUI Y APPARTIENNENT Y APPARTIENNENT ; ILS APPARTIENNENT A  
L'EGLISE DE L'AMOUR, LA MOSQUEE DE L'AMOUR, LE TEMPLE DE L'AMOUR, LA  
SYNAGOGUE DE L'AMOUR.

Cette église est bien l' « Eglise de l'Amour ». Un couple dévoué de Kriyabans français (Jaime-Annette) prend soin de cette Eglise de l'Amour en Ardèche, qui se trouve être effectivement dans le Sud-Ouest de la France.

**Jai Eglise de l'Amour – Jai Satyalok (Temple de la Vérité)**